

第1回健康づくり推進本部 概要

平成25年9月18日（水） 11:30～12:00

（田村厚生労働大臣）冒頭ご挨拶
～記者の皆様御退出～

（榮畑厚生労働審議官）
資料3に基づき、定期的な進捗管理を行っていく旨発言。

（佐藤健康局長）
資料4に基づき、「いきいき健康大使」任命式について報告。
本年4月から始まった第2次健康日本21の推進に合わせ、国民の関心を十分に喚起し、特定健診やがん検診等の各種健診の定期的な受診の必要性などについて、普及・啓発をしていただきたい旨発言。

（田村厚生労働大臣）
「いきいき健康大使」任命式の報道について、国民の方々に広く厚労省の姿勢をお伝えする良い機会になった旨発言。

（とかしき政務官）
取り組みの前後においてどのような成果があったか、しっかりと評価していただきたい旨発言。

（丸川政務官）
健康づくりに関する取り組みは国民の関心も高く、とりわけ食に関しては大きな注目を集めることから、医療や介護、歯科など幅広い分野の方々も含め、連携して取り組みを進めていただきたい旨発言。

（木倉保険局長）
「被用者保険におけるデータ分析に基づく保健事業事例集（データヘルス事例集）」を今月12日に公表した旨発言。

（田村厚生労働大臣）
コンビニ等が日々の食事に与える影響が大きくなっている点を踏まえ、健康な食事をテーマにタイアップできるような仕組みを構築していきたい旨発言。

(佐藤健康局長)

今年6月から、『日本人の長寿を支える「健康な食事」のあり方に関する検討会』を開催しており、日本人の長寿を支える「健康な食事」について議論をしている旨発言。

(村木厚生労働事務次官)

先週末の事務次官等連絡会議において、この取組について御紹介したところ。食事に関するコンビニ等との連携など、関係各省庁と連携して取り組めるものもあるので協力をお願いした旨発言。

文部科学省からはオリンピックの招致に関するご報告がありましたが、スポーツや健康づくりといったテーマもオリンピックの重要なテーマのようですから、これとの連携も考えていくとよいと思う旨発言。

→ 3～4ヶ月後に開催予定の第2回健康づくり推進本部において、進捗状況を報告することについて確認し、会議終了。